



## Los ingenieros industriales reconocen el compromiso de Repsol con la industria

El Colegio de Ingenieros Industriales de la Región de Murcia (COIIRM) ha entregado al presidente de Repsol, Antonio Brufau, el premio honorífico del colegio por su impulso y apoyo al sector industrial.

Lo hacían durante evento celebrado en Murcia en el marco de la segunda gala de los Premios ESG-INDUSTRIA, que reconoce las mejores iniciativas en sostenibilidad dentro del sector industrial.

El presidente de Repsol, que estuvo acompañado por el presidente del Gobierno Regional, Fernando López Miras, y el decano del Colegio Oficial de Ingenieros Industriales de la Región de Murcia, Marcos Mateos, entre otros, destacó durante su discurso que el complejo industrial de Cartagena se ha convertido en uno de los polos multienergéticos referentes en toda Europa. “Nuestras instalaciones han contribuido significativamente a la generación de empleo de calidad y a la atracción de inversión industrial, destacando la capacidad de innovación y adaptación a las nuevas demandas energéticas”.

En su intervención, Antonio Brufau expuso algunos de los principales proyectos que tiene Repsol en Cartagena como la construcción de una planta de hidrógeno renovable de 100 MW de capacidad, o la puesta en marcha de una planta fotovoltaica para autoconsumo. Con estos proyectos, la compañía presidida por Brufau, avanza en su objetivo de transformar sus complejos industriales en polos multienergéticos.